

Mindener Rotspon

Mit den Koordinaten 52°17` Nord und 8°54` Ost galt die Weserstadt Minden im Städtebündnis der Hanse als wichtiger Umschlagplatz für Handelswaren. Dazu gehörte auch der Rotspon, ein roter Fasswein, der – in Eichenfässern transportiert – in den Hansestädten zur Trinkreife gelangte. Genuss mit Tradition.

Seinen Namen erhielt der Rotspon (niederdeutsch für Roter Span) durch die intensive Rotfärbung, die er im Weinfass und in hölzernen Trinkbechern hinterließ. Die langen Transportrouten aus den Weinanbaugebieten bis in die Weserregion lassen sich auf die Hanse zurückführen. Das politisch einflussreiche Bündnis aus Kaufleuten und Handelsstädten, dem sich auch die Stadt Minden anschloss, kontrollierte den Fernhandel im gesamten Norden Europas.

Exklusiv abgefüllt in Rheinhessen für das Mindener Feinkosthaus.

Weingut G.G. Huff - Nierstein/Schwabsburg